



ANTOINE VULLIUD

## Bosson'art illumine les sculptures

Jusqu'au 15 septembre, une exposition de sculptures a pris ses quartiers au détour du Vieux-Bourg de Bossonnens. Illuminées dès la tombée de la nuit, les œuvres de neuf artistes font partie de cette édition 2018 de Bosson'art. Dominique Andreae en est l'invité d'honneur. Ce dernier travaille pièces de ferraille, béton et matériaux de récupération afin de les transformer en oiseaux et autres animaux. A noter que le samedi 15 septembre, plus d'une trentaine d'artistes seront exposés, avec des œuvres allant de la photographie à la peinture, en passant par la sculpture et la fabrication de bijoux. Un concours des artistes sera alors organisé. Grillades et activités ludiques pour les enfants sont prévues au programme. SW

Programme complet sur [www.bossonart.ch](http://www.bossonart.ch)